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Aos vinte e cinco dias do mês de Julho de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e
quarenta  minutos,  reuniram-se  na  sala  multimídia  da  Casa  dos  Conselhos  as
representantes do COMDIM registrado na lista de presença para sua plenária do
mês de julho, para tratar da seguinte pauta: 1. Votação das atas 83 e 84/2024; 2.
Alteração de representantes (PSDB e SECULT); 3. IGP; 4. Reunião com a DEAM; 5.
Encaminhamentos dos ofícios sobre a Lei nº 14899/2024; 6. Alinhamento do fluxo
de atendimento à mulher vítima de violência doméstica; 7. Previsão orçamentária
2025; 8. Conferência dos Direitos da Mulher; 9. Lei Estadual nº 16.151, de 18 de
julho de 2024; 10. Lei Estadual referente ao PL 129/2023; 11. Representações do
COMDIM:  a)  Fórum  dos  Conselhos;  b)  GT  Violência;  12.  Assuntos  Gerais.  1)
Votação  das  atas  83/2024  e  84/2024:  As  atas  foram  aprovadas  por  todas  as
Conselheiras  presentes.  2.  Alteração  de  representantes  (PSDB  e  SECULT):
Mediante a apresentação do ofício sem número do Partido da Social Democracia
Brasileira  -  PSDB  Mulher  de  Novo  Hamburgo  ,   foram  indicadas  as  novas
representantes  junto  ao  COMDIM,  sendo  titular:  Bruna  Dill  Bernardo  e  suplente
Stela  Maris  Nervo da Silva.  Também foi  recebido o Ofício  nº  2943 de 2024 da
Secretaria Municipal da Cultura - Secult indicando como titular Roberta Cornelly. 3.
IGP: Isadora contextualiza que essa luta já passa de cinco anos, mas que até o
momento não tivemos nosso Instituto Geral de Perícias. Salienta a dificuldade das
mulheres acessar o IGP de outras cidades. A última informação respondida por e-
mail, é que só faltaria o mobiliário e equipamentos como computadores para que o
IGP possa atender. Isadora solicita que seja encaminhado novo ofício para o IGP
questionando  o  que  precisa  de  mobiliário  e  sobre  a  equipe  de  trabalho  que
necessita para entrar em funcionamento. Foi deliberado pelas Conselheiras o envio
do  ofício.  4)  Reunião  DEAM:  Isadora  relatou  a   visita,  juntamente  com  as
conselheiras  Eliana  Benkenstein   e  Elis  Barros  de  aproximação  com  o  novo
delegado da Deam Senhor Adam Lauxem. Segundo Isadora, a reunião foi muito
produtiva  e  ainda  trouxe  a  boa  notícia  que  em  Novo  Hamburgo  já  temos  três
tornozeleiras eletrônicas para casos de violência doméstica. Isadora relatou também
a conversa sobre a Lei 16.151 de dezoito de julho de dois mil e vinte e quatro e
sobre grupos reflexivos e sua iimportância. Elis relatou que a Deam atende somente
casos de violência contra a Mulher  e as delegacias distritais  cuidam das outras
vulnerabilidades. Jéssica comentou sobre a nova sala de atendimento da criança e
adolescente  na  delegacia  e  que  o  partido  PSDB  fez  doação  de  brinquedos.
Comentou também que na última chuvarada estragou o telhado.  5)  Lei  número
14889/2024: Isadora explica que a Lei federal é um plano de 10  anos  com
atualizações a cada dois anos. Fala também sobre a votação no grupo de Whats
App de enviar ofícios em um primeiro momento para as secretarias representantes
do Comdim e  após para  Deam, Ministério  público,  DPE e Juizado da Violência
Doméstica,  onde todas aprovaram.  Lourdes sugeriu  enviar  os ofícios com cópia
para  as  conselheiras  das  respectivas  Secretarias,  o  qual  foi  aprovado  pelas
representantes. Isadora comenta que embora não precisa se materializar a lei, a
gente precisa avançar para que todos sejam envolvidos e a questão dos grupos
reflexivos para homens não seja algo temporário, que seja fixo. Roberta salienta
que é muito importante cada secretaria olhar para dentro para dar continuidade a
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luta das mulheres. A partir disso a secretaria da cultura apoia o grupo da saúde
mental, Colorindo Masculinidade onde os encontros  são, um na Casa das Artes e
outro no laboratório de saúde mental do Bairro Guarani, sempre nos finais de tarde
de quinze em quinze dias. Isadora agradeceu a Roberta por trazer essa informação
e  sugeriu  de  colocar  na  página  do  Comdim  uma  relação  desses  serviços  em
benefício as mulheres. Fica definido também que num segundo momento enviar
outro ofício para as secretarias questionando o que já temos atualmente. Isadora
sugeriu  também  que  se  convide  o  Senhor  Márcio  Franzem,  coordenador  do
Ambulatório da Saúde Mental para vir a uma plenária conversar sobre como está
indo  e  como  funcionam  esses  grupos  reflexivos.  6)  Alinhamento  do  fluxo  de
atendimento  à  mulher  vítima  de  violência  doméstica:  Elis  fala  sobre  fazer  um
aprimoramento  no fluxo  existente.  A ideia  é fazer  amarrações que as  vezes se
perdem  no  decorrer  do  tempo  e  esta  ação  precisa  ser  algo  instituído.  Isadora
comenta que umas das metas da Lei 14889/24 é ter um fluxo instituído. Ficamos de
ver  uma  data  apropriada  para  este  encontro  de  alinhamento  de  fluxo.  7)  e  8)
Previsão orçamentária para ano de dois mil e vinte e cinco: Isadora já comenta que
neste  ano próximo provavelmente  teremos a  Conferência  da  Mulher.  Isadora  lê
todos  os  itens  do  orçamento  e  é  aprovado  por  todas.  9)  Lei  Estadual  número
16.151, de 18 de julho de 2024: Jéssica inicia falando que os serviços do SINE não
contempla pessoas desempregadas em estado de vulnerabilidade. Deputado Kaká
D’Avila apresentou uma PL 129 para trabalhar com mulheres em situação de rua.
Foi sancionado dia 22/07/2024, essa PL prevê também impressão de currículos e
também capacitação,  assessoria  jurídica  gratuita,  principalmente  na  questão  da
mulher. A Outra sanção que ocorreu foi a do PL 369, onde todos os laboratórios do
SUS  vão  disponibilizar  o  rastreio  até  terceira  geração  para  câncer  de  mama,
podendo ainda fazer no útero, o que facilita no tratamento precoce. Grande avanço
na saúde da mulher. Foi sancionado também a lei 370 que promove o tratamento
conforme o tipo de câncer. Hoje em dia é feito o mesmo tratamento para todos tipos
de câncer. Jessica também relatou que junto a Deputada Nadine Anfor achou uma
brecha na lei do planejamento familiar para colocar os contraceptivos implanon e já
escreveu um projeto. Isadora pediu para encaminhar ao SINE um ofício sobre o
projeto  de  lei  129/23  para  saber  se  eles  já  estão  cientes  dessa  lei  e  quais
movimentos  estão  sendo  feitos.  11.  Representantes  do  Comdim no  Fórum dos
Conselhos: Isadora participou e comentou sobre algumas novidades, como a escola
de  música  na  Escola  Pasqualine  e  Roberta  Cornely  confirmou  esta  notícia
acrescentando a reativação da banda marcial com recursos próprios. Ela salienta
também que desde 2018 a Secult está fazendo um movimento junto a secretaria de
cultura do estado para que essas crianças que já estão fazendo escola de música
no  Município  possam dar  continuidade.  Isadora  falou  no  Fórum dos  Conselhos
sobre  alienação  parental.  Salientou  também  que  o  Coordenador  do  fórum  dos
conselhos, Rafael Lopes expôs a necessidade de um comitê de crise de problemas
climáticos. Eliana explicou que o município já conta com um comitê de crise desde
dia  oito  de  março de dois  mil  e  dezessete  por  conta  da primeira enxurrada no
município.  Isadora então falou sobre os conselhos participarem desse comitê de
crise. Encerrada a reunião e, nada mais havendo a tratar, encerro a presente ata eu
, Eliana Benkenstein que segue assinada por mim, e pela presidente Isadora Cunha
para aprovação na próxima plenária.
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